

Anfrage Nr. 0047/2010/FZ # Anfrage von:
Stadtrat Rothfuß # Anfragedatum: 12.10.2010

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 25. Oktober 2010

Betreff:

Radführung Mannheimer Straße

Schriftliche Frage:

Wann erfolgt der Ausbau des Radweges nach Wieblingen (insbesondere im Bereich Ludwig-Guttman-Straße bis Liselottestraße)?

Bereits 2002 wurden Gelder hierfür beim Land beantragt. Ein neuer Entwurf wurde für Juli 2010 angekündigt, ist bislang aber nicht präsentiert worden.

Antwort:

Für die Sitzung des Bezirksbeirates Wieblingen am 25.11.2010 wird eine Vorlage zum Thema Radverkehrsführung entlang der Mannheimer Straße erstellt.

Nach dem jetzigen Stand ist vorgesehen, einen durchgängigen stadtwärtigen Fahrradstreifen auf der Fahrbahn zu markieren sowie in engen Abschnitten eine Verbreiterung des vorhandenen schmalen Geh- / Radweges, mindestens im Bereich der landwärtigen Haltestelle Lerchenbuckel auszuführen.

Richtung Stadtmitte fahrende Radfahrer werden auch weiterhin den neckarseitigen Geh- / Radweg nutzen dürfen, dies jedoch nur unter der verkehrsrechtlichen Situation „Gehweg - Radfahrer frei“. Die Abmarkierung des Radstreifens bis etwa zur Höhe des Wehrsteges wird den Querschnitt der Mannheimer Straße einengen. Hierdurch wird der heute überbreite Querschnitt der Mannheimer Straße verengt und damit zur Verkehrssicherheit beigetragen.

Haushaltsmittel zur Umsetzung dieser Maßnahme sind für den nächsten Doppelhaushalt 2011/12 vorgesehen und müssen bewilligt werden.

Sitzung des Gemeinderates vom 21.10.2010

Ergebnis: behandelt